

## FE DE ERRATAS

En la versión impresa del número 8 de la Revista de Análisis Turístico, Raquel Gómez López aparece como única autora del artículo “Caracterización del comportamiento innovador de las empresas hoteleras”, cuando en realidad la autoría corresponde a: María Concepción López Fernández, Ana María Serrano Bedia y Raquel Gómez López.

Por otra parte, el título completo del artículo es: “Caracterización del comportamiento innovador de las empresas hoteleras españolas”. Ambos errores volvieron a cometerse en el número 8 la Revista de Análisis Turístico, donde por error **se duplicó el artículo**.

No obstante, estos errores han sido subsanados en la versión digital del número 4 de la Revista de Análisis Turístico, y se ha procedido a eliminar el artículo repetido del número 8, motivo por el cual este ejemplar cuenta únicamente con tres artículos.

Solicitamos disculpas por el error a los autores del artículo.